

Campaña de sensibilización y divulgación sobre la ELA.

Red adscrita  OBSA 

Temas

Enfermedades crónicas.

Descripción

Desde el día 08 de Abril de 2021 y hasta la actualidad nuestra entidad está llevando a cabo una campaña de sensibilización y divulgación, que consiste en la colocación de carteles situados en mupis publicitarios en los municipios de Gijón, Avilés y Oviedo.

A través de dichos carteles se anima a la ciudadanía a conocer la enfermedad y las necesidades de las familias que conviven con ella y a colaborar con nuestra entidad para mejorar la calidad de vida de las personas afectadas en nuestra región.

En Gijón están situados en las calles; Carlos Marx, Avenida de la Constitución, avenida del Llano y avenida Eduardo de Castro. En Avilés hay 40 repartidos por todo el municipio.

Población

Población General - Cualquiera ()

Persona de contacto

María Josefa Álvarez Fernández (985163311) (elapricipado@telecable.es)

Fecha de última actualización de la actividad

01/04/2023

Situación actual de la actividad

Histórica

Gratuita

Sí

Localización

Avenida de la Constitucion 0 33211 Gijón Gijón Asturias Asturias España

Avenida Severo Ochoa 0 33402 Avilés Avilés Asturias Asturias España



Fecha de la Actividad

De 08/04/2021 a 31/12/2022

Página web del proyecto

<http://ela-principado.es>

Imagen de la Actividad

LA
ELEGIR
EXISTE

Y AUNQUE....

- NO FUMES | NO BEBAS |
- HAGAS DIETA | USES CINTURON
- PASES REVISIONES MEDICAS
- USES PRESERVATIVOS | TE PONGAN

PUEDES LLEGAR A
COLABORA, TU AYUDA ES



www.el

JCDecau



